

## Das Kletterprojekt

Von Frau Bechtold und der Klasse 5/4 wurde zur 100-Jahrfeier ein ganz besonderes Projekt vorgeschlagen – das Kletterprojekt. Was stellt man sich darunter vor und welcher Zusammenhang besteht mit unserem Gymnasium? Die Schüler der Klasse 5/4 haben es mir verraten.

Zu unserem Jubiläum wird diese Klasse eine Schautafel mit interessanten und wissenswerten Fakten über das Klettern und den Bergsport ausstellen.

Darin erfährt man viel über Klettertechniken, Ausrüstung und Sicherung dieser Sportler. Außerdem werden Bräuche von Bergsportlern, traditionelle Lieder und Sprüche vorgestellt. Die Schüler und Schülerinnen bekamen Informationen vom Sächsischen Bergsteigerbund und interviewten bekannte Bergsportler. Die Geschichte der Bergsteiger zu Erlweins Zeiten wird recherchiert und den Interessierten nähergebracht.

Wer die Schautafel aufmerksam liest wird keine Probleme mit dem Quiz haben, welches sich die 5/4 selbst ausgedacht hat. Mit etwas Glück kann man sogar einen kleinen Preis gewinnen.

Am nächsten Projekttag wird noch fleißig weiter gearbeitet werden, damit die Schüler und Schülerinnen mithilfe von Frau Bechtold pünktlich zum Schuljubiläum ihre interessante und vielversprechende Idee vollenden können.

Liesbeth Opitz, Klasse 8/3  
Arbeitsgruppe Öffentlichkeitsarbeit